



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年5月19日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

自主・友愛・錬磨・勤労 「4つの心」を育てよう！

第1学期の「重点努力目標」

- 元気なあいさつ・へんじをする。
- 友だちは「君・さん」をつけてよぶ。

1学期の「重点努力目標」について、4月の取組状況がどうだったのかを全校の「もっと輝こう本山っ子」に聞いてみました。その結果は以下の通りです。

1学期の「重点努力目標」ができたという人の数

- 「元気なあいさつ」ができた・・・90人（87%）
- 「元気なへんじ」ができた・・・68人（66%）
- 「友だちは君・さんをつけてよぶ」ができた・・・63人（61%）
- 「トイレのスリッパをならべる」ができた・・・90人（87%）

ご覧の通り「元気なあいさつ」については、全校児童103人のうち、90人が「できている」と答えています。私も毎朝のあいさつで元気になっていることを実感しています。

「元気なへんじ」と「君・さんをつけてよぶ。」については、もう少し頑張る必要があります。

4つ目の「トイレのスリッパをならべる」は、昨年度の3学期の「重点努力目標」でした。これは、90人の「もっと輝こう本山っ子」ができていると答えています。（全体の87%）3学期にみんなで頑張ったことが定着していることを表しています。とても立派ですね。ちなみに右の2枚の写真は1年生がトイレのスリッパをならべている様子です。担任の平山先生が入学後すぐに指導をされていました。そのことをしっかり守っている1年生は全員が「トイレのスリッパをならべている」と自信を持って手を挙げていました。素晴らしいですね。

毎月全校の「もっと輝こう本山っ子」に聞いて達成度を確認していきます。全ての項目で90%以上になれることを期待してみんなで取り組んでいきます。ご家庭でも「元気なあいさつ・へんじ」の取組をお願いします。

